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DIE HOHEN HERRSCHER DER WELT SAGEN DIESER 
GENERATION NICHT DIE WAHRHEIT. TÄTEN SIE ES, SO WÜRDEN 
SICH VIELE DER ABTRÜNNIGEN ZUR UMKEHR ENTSCHLIESSEN! 

 
Die Stadt der Lichter ist ein Zentrum der Attraktivität und sie wird es 
auch für deren Zerstörung sein. Die Vereinigten Staaten leiden 
weiter. 
Der Nahe Osten wird mit Härte behandelt und wird darauf reagieren. 
Durch große, nie dagewesene Ereignisse ermahnt die Natur den 
Menschen weiter. Erdbeben werden sich auch weiterhin von einem 
bis zum anderen Ende der Erde ausbreiten. 
Die Kirche Meines Sohnes wird durch die Macht des Bösen, die 
insbesondere die Vorherrschaft anstrebt, weiterverfolgt. 
Die Kirche Meines Sohnes ist eine Mutter, die alle ihre Kinder liebt, 
ohne das Streben nach Sünde gutzuheißen. 
Die Kirche Meines Sohnes muss die Heiligkeit des Volkes Meines 
Sohnes und vor allem die Heiligkeit der Geweihten Meines Sohnes 
und Meiner bevorzugten Kinder, die ihr konsequent folgen, 
gewährleisten. 
Die Kirche Meines Sohnes befindet sich in einem kritischen Moment, 
in dem der Einfluss des Bösen Verwirrung geschafft hat, bis er das 
Schisma herbeigeführt haben wird… 
 
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIEBTE 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE. ICH FORDERE EUCH AUF, 
DIESEM MEINEM AUFRUF BEACHTUNG ZU SCHENKEN. 
  
Die Menschheit ringt zwischen Gut und Böse, zwischen Wahrheit und 
Lüge, Gehorsam und Ungehorsam, Freiheit und Ausschweifung, Leben 
und Tod... 
  
DER MENSCH LEBT IN VÖLLIGEM GEISTLICHEN VERGESSEN, IN 
NICHTIGKEIT GEGENÜBER GOTT, die von einer Gefahr zu einer der 
größten Bedrohungen für Meine Kinder geworden ist. Dies ist einer der 
schwerwiegendsten Faktoren für die Persönlichkeitsstörungen, unter 
denen ein Großteil der Menschheit leidet und der den Menschen in ein 
gottloses Geschöpf verwandelt hat. 



  
DER MANGEL AN SPIRITUALITÄT IST DAS RESULTAT DER 
ABLEHNUNG GEGENÜBER DER ANWESENHEIT GOTTES IM 
LEBEN. 
  
Diese Generation erlebt den Moment des Vergessens und dessen Folgen: 
 
Gott zu vergessen bedeutet, sich gegen Gott aufzulehnen... 
Gott aus seinem Leben zu verbannen bedeutet, sich gegen Gott 
aufzulehnen... 
Gegen das Gesetz Gottes zu verstoßen bedeutet, sich gegen Gott 
aufzulehnen... 
Den Willen Gottes zu missachten bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
Seinem Nächsten Böses anzutun bedeutet, sich Gott zu widersetzen... 
Seinem Nächsten den Tod zu bringen bedeutet, sich Gott zu 
widersetzen... 
 
Die Barmherzigkeit, Wahrheit, Erfüllung der Gebote und Sakramente nicht 
zu praktizieren bedeutet, sich Gott zu widersetzen. 
  
SICH GOTT ZU WIDERSETZEN BEDEUTET AUFLEHNUNG, 
UNGEHORSAM, GLEICHGÜLTIGKEIT GEGENÜBER GOTT UND 
AUFGESCHLOSSENHEIT GEGENÜBER DEM FEIND DER SEELE, 
DER JEDEN VON EUCH MIT SEINEN TEUFLISCHEN WERKEN 
BEEINFLUSST, UM DIE UNSCHULD AUF ERDEN AUSZULÖSCHEN, 
DIE MENSCHHEIT SCHNELL ALTERN ZU LASSEN UND DIE 
KINDHEIT ZU VERNICHTEN. 
  
Die Vergötterung materieller Werte ist eine schwerwiegende Seuche, die 
den Menschen befallen hat, und der Wettstreit um materiellen Besitz hat 
dazu geführt, jeden Rest göttlicher Liebe im Menschen zu verdrängen. 
Seit Generationen wurde dieser Plan Stück für Stück und heimlich in die 
Menschheit eingeschleust, die das akzeptiert, was ihr Ausschweifung 
verspricht. 
  
Freiheit ist nicht das gleiche wie Ausschweifung, Kinder. Ihr habt die 
Ausschweifung akzeptiert, daher betrachtet ihr das als Normalität, was in 
Wirklichkeit eine Widersetzung gegen den Willen Gottes bedeutet. 
  
Gott ist Liebe, ist Vergebung, ist Barmherzigkeit.  
Gott ist nicht Ausschweifung, nicht Ungehorsam, nicht Auflehnung, nicht 
Sünde.   



Gott vergibt dem reuigen Sünder, doch billigt Er die Sünde nicht, während 
das Gute oder das Böse im Menschen von dessen freiem Willen abhängig 
ist. 
  
DER MENSCH HAT DEN WAHREN GEISTLICHEN WEG ENTWERTET, 
INDEM ER SICH FALSCHEN LEHREN HINGEGEBEN HAT, DIE 
NICHTS ANDERES ALS DEN WEG DARSTELLEN, DER DEM 
ANTICHRIST GEEBNET WIRD. 
  
Liebe Kinder, es gibt nur wenige, die sich danach sehnen, den geistlichen 
Weg zu gehen. Stattdessen wollen viele alles, was sie sehen, besitzen, 
wodurch sie dem Gott des Geldes dienen. 
  
Der Mensch ist in seinen Taten und Werken unberechenbar, da der Teufel 
nicht ruht und euch beeinflusst, wenn ihr euch innerlich schwach fühlt und 
nicht so wirkt und handelt, wie Mein Sohn es euch lehrt.  Wer von den 
Dämonen beeinflusst wird, begeht immer wieder die gleichen Fehler und 
wendet sich gegen Meine Kinder, um sie zu mindern. 
  
Die Menschheit lebt in einem Umfeld der Unreinheit, ohne Geistlichkeit, 
ohne den Wunsch nach Gutem. So wächst die Unbeständigkeit im 
Menschen, dessen Taten und Reaktionen für ein Geschöpf, das sich 
gegen Gott wendet, unverständlich sind. Das Umfeld, in dem sich der 
Mensch entwickelt, ist in diesem Moment charakteristisch für denjenigen, 
der hauptsächlich nach persönlicher Zufriedenheit und nicht nach 
Gemeinwohl strebt. Das menschliche Ego hat sich mit den Taten des 
Bösen verbündet und wird von ihnen beherrscht. Meine Kinder haben sich 
widersetzt, Erfüller der Liebe zu sein und allem Bösen zu widerstehen. 
  
MEIN SOHN MÖCHTE NICHT, DASS SEINE KINDER RELIGIÖSE 
FANATIKER SIND, SONDERN: 
 
Kinder, die nach Seinem Beispiel leben, wirken und handeln…  
Kinder, die nach mehr Geistlichkeit im Leben suchen… 
Kinder, die die Gebote leben und die Sakramente lieben… 
Kinder, die genauso wie Er nach Seelen dürsten…  
Kinder, die Ihn in Geist und Wahrheit lieben. 
  
Lebt nicht wie die Ignoranten, vergesst nicht, dass je mehr vom Frieden 
gesprochen wird, desto näher der Krieg bevorsteht. Die Dämonen haben 
die Menschheit mit niedersten Instinkten überschüttet, und dazu gehört 
der Wunsch nach der Weltherrschaft. 
  



KINDER, IHR WERDET GETÄUSCHT, OHNE MIT EUCH EHRLICH 
UMZUGEHEN. DIE HOHEN HERRSCHER DER WELT SAGEN DIESER 
GENERATION NICHT DIE WAHRHEIT.  
TÄTEN SIE ES, SO WÜRDEN SICH VIELE DER ABTRÜNNIGEN ZUR 
UMKEHR ENTSCHLIESSEN! 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
die Stadt der Lichter ist ein Zentrum der Attraktivität und sie wird es auch 

für deren Zerstörung sein. Die Vereinigten Staaten leiden weiter. 
 

Der Nahe Osten wird mit Härte behandelt und wird darauf reagieren. 
 

Durch große, nie dagewesene Ereignisse ermahnt die Natur den 
Menschen weiter. Erdbeben werden sich auch weiterhin von einem bis 

zum anderen Ende der Erde ausbreiten. 
 

Die Kirche Meines Sohnes wird durch die Macht des Bösen, die 
insbesondere die Vorherrschaft anstrebt, weiterverfolgt. 

 
Die Kirche Meines Sohnes ist eine Mutter, die alle ihre Kinder liebt, ohne 

das Streben nach Sünde gutzuheißen. 
 

Die Kirche Meines Sohnes muss die Heiligkeit des Volkes Meines 
Sohnes und vor allem die Heiligkeit der Geweihten Meines Sohnes und 
Meiner bevorzugten Kinder, die ihr konsequent folgen, gewährleisten. 

 
Die Kirche Meines Sohnes befindet sich in einem kritischen Moment, in 

dem der Einfluss des Bösen Verwirrung geschafft hat, bis er das 
Schisma herbeigeführt haben wird. 

  
Meine Kinder, als Mystischer Leib werdet ihr leiden.  
Eine Nachricht von der Hierarchie der Kirche wird euch schockieren. 
Betet, nährt euch mit dem Leib und Blut Meines Sohnes. 
Betet für diejenigen, die die Gabe des Lebens verachten.  
Betet für diejenigen, die als Märtyrer sterben.  
Betet für die Schutzlosen und überbringt euren Nächsten das Wort des 
Himmels, wenn der rechte Moment gekommen ist, denn was der Mensch 
ins All geschickt hat, wird wieder auf die Erde niedergehen und schwere 
Schäden anrichten, wie wir es euch vor Jahren angekündigt haben. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  



Angesichts der Verwirrung und Abirrung lebt ihr in Unruhe und 
Rastlosigkeit. Ihr lebt in politisch unsicheren Zeiten, in schamloser und 
widernatürlicher, sexueller Verkommenheit. 
  
DER ANKER, DER DAS TOTALE CHAOS UND DEN AUFSTIEG DES 
ANTICHRIST VERHINDERT, WIRD EINGEHOLT UND DIE 
MENSCHHEIT WIRD DAS ERLEIDEN, WAS SIE AUF SICH GELENKT 
HAT. 
  
DOCH DAS VOLK MEINES SOHNES WIRD VON DEN HIMMLISCHEN 
HEERSCHAREN UND VON DIESER MUTTER, DIE ES BESCHÜTZT, 
GERETTET WERDEN. DIE MÄCHTE DES BÖSEN WERDEN NICHT 
DIE OBERHAND BEHALTEN. ES IST DER WILLE GOTTES, DASS 
DIESE MUTTER IHRE KINDER NICHT VERLIERT UND SIE 
BESCHÜTZT. 
  
Fürchtet euch nicht, Kinder. Ich bin eure Mutter und begleite euch nach 
dem Willen Gottes.  Meine Mutterschaft bleibt lebendig.  Ich segne euch. 
  
Mutter Maria 
  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  
Unsere Mutter ist völlig in weiß gekleidet erschienen und hat mir 
verkündet, dass Sie die Fürsprecherin des Volkes Seines Sohnes ist und 
dass Sie Ihm so in weiß gekleidet den Heiligen Rest überbringen wird. 
  
Sie sagte mir, dass die Farbe Weiß Reinheit symbolisiert, aber auch 
Umkehr, Glaube, Kraft, Hoffnung, Mildtätigkeit und Vertrauen in die 
Heiligste Dreifaltigkeit. 
  
Sie sagte mir, dass ein Gurt, den sie an ihrer Taille trägt, die Wünsche des 
menschlichen Ichs symbolisiert, die jeder von uns aufgeben muss, um sich 
vom Weltlichen zu lösen, da der Mensch ohne Verzicht und Bereitschaft 
zur Umkehr, umherirren wird, ohne den wahren Gott zu finden. 
  



In Ihrer Hand hält Sie den Heiligen Rosenkranz und sagt mir: „Meine 
Geliebte, weißt Du wie viele den Heiligen Rosenkranz beten und deshalb 
meinen, sie hätten damit ihre Pflicht erfüllt?“ 
Ich antwortete Ihr: Nein, Mutter, ich denke, dass es zu viele Deiner Kinder 
sind. 
  
Sie antwortet mir: „Und wie viele Meiner Kinder haben den Entschluss 
gefasst, ihr menschliches Ego aufzugeben, um durch das Opfer 
umzukehren?  Wenige, geliebte Tochter, so wenige...“  Ihre Augen füllen 
sich mit Tränen. 
  
Sie sagt mir: „Wie viele doch die Umkehr hinauszögern und dann vom 
Moment überrascht werden, wenn man sie zu den Lauen zählt! Diese 
Lauheit Meiner Kinder, dieser Leichtsinn, in dem sie aus Bequemlichkeit 
verharren, beschleunigt den Vormarsch des Teufels. Wie sehr Ich wegen 
dieser Kinder leide, die sich aus Hochmut und Bequemlichkeit Meinem 
Sohn nicht hingeben.“ 
  
Amen. 
 
 
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
 
https://www.gottliebtdich.at 
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